



Comunicado de Prensa

Hace unos días hacíamos memoria colectiva y recordábamos todo lo que había sucedido a partir del 24 de Marzo de 1976; ese día las Escuelas trabajaron y reflexionaron sobre esa época de nuestro País. Hoy 31 de Marzo de 2015, concurrimos al Consejo Escolar Sur II Los Menucos, junto a un grupo de padres y madres, para reclamar ante la representante del Ministerio de Educación Yamila Alí condiciones de seguridad e higiene para la Escuela Primaria Nº 4, la Coordinadora local nos espero con un grupo de policías de la Localidad de Los Menucos, a modo de amedrentarnos y hacer de custodia personal de la Sra.

Hace algunas semanas hablábamos de una plaga de roedores- definida así por Salud Ambiental dependiente del Ministerio de Salud de la Provincia- en la Escuela Primaria Nº 4 de la Localidad de Maquinchao, hablábamos también de la inacción, de la falta de respeto y de que a esta Coordinadora Yamila Alí no le importaba la Salud Psicofísica de los/as niños/as, compañeros/as docentes y no docentes de esa institución ya que los exponía a convivir con los roedores dentro de la misma, teniendo que ser la propia comunidad educativa la que suspendiera las actividades en la Escuela, obligando a que se ponga en marcha un protocolo de desratización.

Desde el Ministerio de Educación nos hicieron creer, que se había llevado a cabo el más efectivo dispositivo para eliminar roedores, y el día 26 de marzo con la complicidad del Ministerio de Salud emitieron públicamente un Comunicado en el que manifestaban las excelentes condiciones en las que había quedado la Escuela Nº 4, y que el día 27 comenzaban las actividades; así fue, Los niños y niñas, compañeros docentes y no docentes retomaron su actividad ese día, no sabiendo la falta de escrúpulos y la impunidad con la que se maneja este Ministerio, quien expuso nuevamente su integridad física y su salud, ya que ese día los niños de primer grado jugaban con las ratas que encontraron en el patio cubierto de la escuela.

Frente a esta situación, a la ausencia e inactividad del Ministerio de Educación, nuevamente es la comunidad educativa quien toma la decisión de suspender las clases, permanecer pacíficamente la institución y dirigirse a la Coordinación para poder hablar con la Sra. Yamila Ali. Luego de hacer 70 km. se encuentran con que esta Sra. se había calzado las botas y como en épocas oscuras de nuestra historia, esperó a este grupo de padres y madres con un despliegue policial que incluía un numeroso grupo de policías de la Localidad de Los Menucos, con el ánimo de atemorizar, amedrentar y hacer desistir del reclamo genuino que ellos llevaban y que ella debe garantizar.

Estas actitudes del Ministerio de Educación nos hacen ver el verdadero interés que tienen quienes implementan las políticas educativas de nuestra provincia, que buscan cumplir en números para que no le quiten tal o cual aporte, lejos quedan la calidad y las condiciones en las que los/as niños/as reciben su educación.-

Comisión Directiva

UnTER Jacobacci

Manuel Gálvez 895, Ingeniero Jacobacci, Río Negro

☎ 02984-735313 / 02940-432450 ✉ unterjaco@yahoo.com.ar



Unión de Trabajadores/as de la Educación
de Río Negro

Seccional
Jacobacci

Seccional
Jacobacci

EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y POPULAR

UNION DE TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA EDUCACION DE RIO NEGRO - CTERA - CTA

Manuel Gálvez 895, Ingeniero Jacobacci, Río Negro

☎ 02984-735313 / 02940-432450 ✉ unterjaco@yahoo.com.ar